
先週からあいさつ運動が始まっていますが，ＰＴＡの皆様の御協力に

感謝いたします。

先日行われた地域運動会では，校外部の皆様をはじめ，多くの皆様に

御協力いただき盛大に行うことができました。ありがとうございました。

さて，2学期は行事が多く，10月はひまわり学級が1泊2日で

高尾山のわくわくビレッジへ行きました。また，11月18日から5年生が

先日の台風の影響で延期になった八ヶ岳移動教室へ行きますが，

帰ってきたらすぐにひばり音楽祭のリハーサル，そして当日を迎える

ため，現在練習を組み替えて進めています。

児童数が増加している影響もあり，10月は校庭での衝突による怪我が

多かったと思います。児童数増加に伴い教室の確保を考えていかなけれ

ばならないと同時に，子供たちの安全についても，遊ぶゾーンや場所など

色々な手段を検討しています。決まりましたらお伝えします。

それから，10月31日に学校保健委員会を開催し，校医の麻生先生に受

動喫煙についてお話していただきました。それに先立ち，6年生にも

子供用にわかりすい授業をしてくださったので，ご家庭で話題に出ました

ら，是非お子様と一緒に考えていただきたいと思います。

また，11月6日には文化厚生部のご尽力で

「花まる学習会」の相澤先生による子育てに関する

講演会を企画していただきました。私自身も子育ての

難しさを感じており今回このような学習の機会を与えて

くださり感謝しております。

今年も残すところあと2ヶ月となりました。

今月はひばり音楽祭に向けて頑張っていきますので

御協力よろしくお願いいたします。

学校からの報告・連絡

調布市立第一小学校
PTA会長 谷中邦彦

Ｐ１

実行委員会での川島校長先生のお話

＜実行委員会とは？＞

校長先生，副校長先生，役員，

学年・学級委員，専門部の長・

副が参加する，ＰＴＡとしての運

営会議です。

第2回実行委員会報告

～ 2019．11～

令和元年11月6日（水）
会議室にて開催されました。

※第3回実行委員会は2月21日
に予定しています。

NO.3

①市内全体において通学路の見直しを行っています。

それに伴い，本校でも現在校外部さんの御協力をいただき見直しを行っているところです。

②12月初旬に学校アンケートをお願いします。

児童数でお配りしますので，お子さんが複数いらっしゃるご家庭は大変かと

思いますが，御協力よろしくお願いします。

③本校北側，甲州街道のブロック塀の改修工事が11月20日～1月10日の予定で始まります。

工事期間中はガードフェンスのため通りが狭くなります。誘導員が立ちますが，

学校も子供たちに指導していきますのでご承知おきください。

④12月は『いのちと心の教育月間』ということで，12月2日にそれに関係する授業を各クラス

で行います。14日（土）10：25～藤井輝明先生を講師としてお招きして，子供たちへの

授業を行います。藤井先生はお顔に病気をお持ちで，それにより幼少期にいじめに

あったりしているのですが前向きに生きていらっしゃる方です。子供向けの授業では

ありますが，ぜひ保護者の方にもご参加いただければと思っています。



2学期が始まり次第早々に学年行事の交通安全教室の事前準備に取りかかって
おりましたが，台風19号により10月12日は開催できず，相談の結果，
来月土曜授業のある12月14日の午後に延期となり，それに向けて準備中です。

内容を御確認ください☆

Ｐ２

お ・ 知 ・ ら ・ せ

ベルマーク係

9月25日（水）ベルマーク便りを配布しました。
10月2日（水）いっしょカード依頼書を配布しました。
11月9日（土）第2回ベルマークの仕分け・集計作業予定です。

あいさつ運動への参加と今後の学年行事の準備を行う予定です。

学年行事である「卒業を祝う会」の打ち合わせを進めています。会場のクレストン
ホテル担当者と顔合わせをし，プラン提示内容の説明を行っております。
また有志の方々と進捗状況を共有しており，先日役割担当を決め，打ち合わせを
進めている状況です。

地域運動会準備委員

ひまわり

１ 年 生

２ 年 生

３ 年 生

４ 年 生

５ 年 生

6 年 生

9月28日（土）第3回準備委員会
10月26日（土）第4回準備委員会
10月27日（日）地域運動会

10月9日に行われた特別支援学校との交流校保護者懇談会に
保護者数名が参加しました。

10月19日（土）
メンテナンスを実施しました。

一 輪 車 係

あいさつ運動への参加と10月3日に学年行事のミニ運動会を開催
しました。

あいさつ運動への参加と11月9日開催予定の学年行事ドッヂビー大会の
準備を進めています。

10月31日，11月1日にあいさつ運動に参加しました。
11月6日学年行事タグラグビーを開催しました。



推 薦 部

文化厚生部

校外部本部

各学年で読み聞かせを実施中。11月に図書室の飾りつけを実施予定です。

9月12日第3回校外部部会を開催
10月4日校外部だよりNo.2作成配布
10月27日地域運動会
11月5日各地区部員様からの報告書
と地域運動会の物品回収
現在は，こどもの家マップの作成と12

月校外部だよりNo.3を作成中です。

12月7日（土）予定の互選会にむけて準備中。2学期に入ってから保護者の皆様に
アンケートを取り，立候補していただいた方々に互選会招待状を配布。
11月6日の第3回実行委員会後，互選会へ招待する方を決めるための抽選会を実施しました。

今年度はせせらぎ1号のみの
発行のため，現在は来年度への
引継ぎ準備中です。

Ｐ３

人 材 部

読みきかせまとめ係

11月5日に家庭教育セミナー『60点でも伸びる
子90点でも伸び悩む子』をテーマに，花まる学習

会の相澤樹先生に御講演いただきました。当日
は校内外合わせて約40名の方にご参加いただ
きました。

セミナー後には個別質問に列ができ聴講者の方
々にもご好評の声をいただきました。
今後はセミナー内容をまとめる部会を開催し，市
の教育委員会へ提出する予定です。御協力い
ただいた方々ありがとうございました。

「希望表A」の作成，いっしょ活動の依頼書と
マニュアルの作成中です。

「希望表ＡＢ」の作成に御協力ありがとうござ
いました。

今後部員が決まらない場合等は各部長の皆
様の御協力をよろしくお願いいたします。

広 報 部

9,10月に担当表とアンケートの作成と配布，担当者からのメール対応しました。
台風の影響で見守り中止の日があり，コーンの一時避難を行いました。

スクールゾーン準備委員



来年度のポイントの変更について

来年度より、ポイントを下記の通り変更いたします。

・校外部地区部員5→6

・ひまわり学級・１～５学年委員長6→4，ひまわり学級・１～５学年委員5→3 ※6年は変更ありません

・文化厚生部部長8→6， 副部長7→5，部員6→4

・読み聞かせの読み手ポイント通年0.5→1児童につき1学期毎に0.5ポイント

・会計監査4→2 ※再来年度より

詳しくは人材部から配布される希望表をご覧ください

10月28日から11月8日までの間，2学期のあいさつ運動が開催されました。

今回は学年・学級委員の方々がスクールゾーンに，実行委員・健全育成委員の方々が

正門と南門に立ち，挨拶を呼びかけました。

御協力くださいました皆様，どうもありがとうございました。

Ｐ４

編 集 後 記

い

台風19号による被害が調布でも発生しました。日頃の備えの大切さを改めて実感した10月でした。
被害に遭われた方々に謹んでお見舞い申し上げます。
さて，朝晩はだいぶ冷え込むようになりましたが，第一小からは変わらず子供たちの元気な声が
聞こえてきます。11月のひばり音楽祭では，一生懸命練習を重ねた素敵な歌声と演奏が聴かれる
ことでしょう。気持ちよく鑑賞できるよう，皆様の御協力をよろしくお願いいたします。
引き続き，ＰＴＡ活動への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

オーケーストアが開店して1ヶ月が経ちました。

ＰＴＡと学校側で連携を取り，登下校時のスクールゾーンでの子供たちの安全が

守られているか等確認をしております。

さて，本校は来年度120周年を迎えるにあたり周年行事を行う予定です。

そのための臨時委員会として周年委員会を立ち上げ，写真撮影や記念品等を

準備する予定ですので子供たちにとってもインパクトのある行事になることと思います。

皆様に御協力をお願いすることもあるかと思いますが，どうぞよろしくお願いいたします。

引き続き，PTA活動を今に合った活動に改善していきますので皆様よろしくお願い申し上げます。

谷中会長より


